
BONIFICA: CONFEDILIZIA, SOSTEGNO AL CONSIGLIERE 

REGIONALE STEFANO CAVALLI

L'Associazione  Proprietari  Casa-Confedilizia  di  Piacenza  esprime  apprezzamento  per  la 

presa di posizione del consigliere regionale della Lega Nord,  Stefano Cavalli, assunta nei 

confronti  del  Consorzio  di  Bonifica  e  lo  appoggia  in  modo incondizionato  nelle  richieste 

avanzate di commisariamento dello stesso e di revisione dei contributi di bonifica sulla base 

del reale beneficio di cui godono i privati.

La Confedilizia piacentina infatti ha da tempo fatto notare quanto rimarcato dal consigliere 

regionale della Lega, cioè l'iniquità della tassazione perpetuata da parte del Consorzio di 

Bonifica a danno dei contribuenti.

La  Confedilizia,  si  sa,  si  batte  da  sempre  affinchè  la  contribuenza  di  bonifica  venga 

ricondotta  ad  equità  e  sia  esclusivamente  a  carico  di  chi  trae  un  effettivo  vantaggio 

dall'attività dei Consorzi di Bonifica.

Infatti, così come anche pronunciato dalla Corte di Cassazione, il contributo è legittimo solo 

quando  ci  sia  effettivamente  un  aumento  di  valore  direttamente  e  specificamente 

ricollegabile  alle  opere  di  bonifica,  condizione  essenziale  questa  che  purtroppo,  come 

abbiamo potuto vedere, oggi viene completamente disattesa dai Consorzi di Bonifica.

Non dimentichiamo inoltre che il Consorzio negli  ultimi tempi sta mettendo in campo, coi 

soldi dei contribuenti, azioni di immagine al solo scopo di creare un diversivo e distogliere 

l'attenzione dalla iniquità della tassazione. La Confedilizia piacentina ringrazia  pertanto il 

consigliere Cavalli per aver posto il Consorzio di Bonifica al centro dell'attenzione generale 

per la sua intollerabile presenza tassatoria.
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